



Aus dem Gemeinderat vom 17. Mai 2010

Ehrung von verdienten Blutspendern

Neben den erschienenen Blutspendern begrüßt Bürgermeister Lehmann vom DRK Ortsverband Engen Frau Schoch-Leicher. 28 Blutspender erfahren heute eine verdiente öffentliche Ehrung für ihren uneigennütigen Dienst an der Gemeinschaft. Er freue sich sehr, diese Ehrung vornehmen zu können und bittet die zu Ehrenden zu sich an den Ratstisch.

Für 10-maliges Blutspenden werden geehrt:

Thomas Grumann, Laura Gut, Stefan Heiser, Monika Heizler, Herbert Jacob, Stefanie Kuchler, Diana Maier, Matthias Merk, Blanka Oswald, Karlheinz Rieber, Michael Schwehr, Melanie Wieber, Norbert Zoch und Steve Zülchner.

Für 25-maliges Blutspenden werden geehrt:

Helmut Fluck, Andreas Hantsche, Alexander Kentischer, Rosemarie Kuchler, Jürgen Leichenauer, Edwin Schoch, Holger Spaethe, Marlene Werdenigg und Cornelia Wiggerhauser.

Für 50-maliges Blutspenden werden geehrt:

Rainer Deuer, Ralf Granseuer und Karin Willmann.

Für 75-maliges Blutspenden wird geehrt:

Kurt Kuchler

Und als besondere Ehrung am heutigen Tage wird für 100-maliges Blutspenden geehrt:

Martin Hanenberg

Unter dem Beifall des Gemeinderats erhalten die Geehrten die Ehrennadel mit Ehrenurkunde und eine Flasche Sekt.

Vorlage von Bauanträgen

a) Errichtung eines Mutterkuh- und Bullenmaststalles auf dem Grundstück Flst.Nr. 4375

Bürgermeister Lehmann verweist in seinen Ausführungen auf die Sitzung vom 03. Mai 2010. In dieser Sitzung hat der Gemeinderat die Einvernehmensentscheidung zurückgestellt und um weitere Informationen zum Bauvorhaben gebeten. Diese Informationen liegen nunmehr vor. Er bittet den Gemeinderat, das Einvernehmen zu erteilen und macht auf die Konsequenzen des Ersetzens des Einvernehmens durch das Landratsamt aufmerksam.

Am 07. Mai hat der Bauherr einen zweiten, fast gleichlautenden Bauantrag bei der Gemeinde eingereicht. Aus verfahrenstechnischen Gründen hat der Gemeinderat heute über beide Bauanträge die Einvernehmensentscheidung zu fällen. Der Gemeinderat habe sich die Entscheidung zu diesem Bauvorhaben nicht leicht gemacht und immer wieder Nachbesserungen der Bauherrschaft angefordert.

Der Gemeinderat fasst zu diesem Bauantrag vom Juli 2009 und Mai 2010 den Beschluss:

Das Einvernehmen der Gemeinde wird entsprechend den eingereichten Antragsunterlagen erteilt.

b) Überdachung der bestehenden Terrasse, Im Rohmen 20, Flst.Nr. 5012

Beschluss: Das Einvernehmen der Gemeinde wird erteilt.

c) Umbau eines Wohnhauses und Anbau einer überdachten Terrasse, Hauptstr. 23, Flst.Nr. 46

Beschluss: Das Einvernehmen der Gemeinde wird erteilt.

Anfragen aus der Mitte des Gemeinderates

- a) **Gemeinderat Dr. Ebeling: zu den neuen, „gesplitteten Abwassergebühren“**
Bürgermeister Lehmann teilt dazu mit, dass durch eine Entscheidung des Verwaltungsgerichtshofes alle Gemeinden in Baden-Württemberg aufgefordert sind, neue Gebührenmaßstäbe bei der Berechnung der Abwassergebühren zugrunde zu legen. Für die Gemeinde Mühlhausen-Ehingen werde unter dem Strich nahezu dasselbe Ergebnis herauskommen, allerdings sei der Verwaltungsaufwand, den die Rechtsprechung den Kommunen aufgebürdet habe, erheblich und werde in die Gebühr eingerechnet werden müssen.
- b) **Gemeinderat Schwegler: Grundstück des ehemaligen Gemeindefohnhauses, Hauptstr. 25**
Gemeinderat Schwegler bittet um Überprüfung, ob durch einen Graben das auf dem Grundstück stehende Wasser nicht abgeleitet werden könnte.
- c) **Gemeinderat Häufle: Zur Gestaltung des neuen Kreisverkehrs „Schlatte Kreisel“**
Bürgermeister Lehmann teilt dazu mit, dass sich die Verwaltung Gedanken für eine einfache und kostengünstige Lösung mache.

Bürgerfragestunde

- **Zum Bauantrag Neubau eines Mutterkuh- und Bullenmaststalles, Weidenstr. 5, Flst.Nr. 4375**
- **zu Parkmöglichkeiten der neue Apotheke neben dem Rathaus**